



令和6年1月30日(火)
 学校便り「長沢通信」第8号
 川崎市立長沢中学校
 ☎044-954-5611

薬の正しい服用の仕方

1月24日(水)に本校体育館で「医薬品講習会」が行われました。講師に学校薬剤師の中村正樹先生(ワカバ薬局)を招き、自然教室で持参薬を正しく使用できるように、1年生が参加しました。薬についての正しい知識や服用の仕方、副作用の危険性について、実験やお話を通してわかりやすく伝えていただきました。参加した生徒からは、「ジュースと一緒に薬を飲むとガスが発生してしまうことにびっくりしました」「薬をカプセルに入れるのもちゃんと理由があったということを知ったから、これからは嚙まないでちゃんと水で飲もうと思いました」等、新たな知識を基にこれからの服用の仕方についてしっかりと考えることができたようです。

皆さんは、いくつ覚えていますか？

1月17日(水)、他の学年より一足早く、2年生が百人一首大会を行いました。一生懸命覚えた歌を思い出しながら、真剣にかつ楽しそうに取り組む姿が見られました。

最近「ちはやふる(漫画・アニメ・映画)」の影響なのか

『ちはやぶる かみよもきかず たつたがは
 からくれなゐに みずくくるとは』
 が人気のようです。ご家庭でいくつ覚えているかお子さんに聞いてみてください。1, 3年生はこれから行う予定です。

学び合う姿

1月16日(火)の授業研究会で、1年生は社会、2年生は理科の授業が行われました。どちらも生徒同士のやりとりを大切に授業展開が見られ、生徒たちが協働的に学ぶ姿が見られました。何より、試行錯誤しながら積極的に学習に取り組む姿が素晴らしかったです。

2年生も説明しました

12月13日(水)に新入生保護者説明会が行われ、来年度入学予定の多くの保護者の方にご参加くださいました。学校の概要や入学に向けた準備などの説明だけでなく、2年生の学級委員による「生徒の声」コーナーで制服やカバンの使い心地やジャージ・体育着の購入枚数のおすすめなど生徒の生の声も聴いていただきました。中学生の巧みな話術によって、会場は和やかな雰囲気になりました。

2階の窓もしっかり拭きました

令和5年12月、女子バスケットボール部、女子バレー部、男子バレー部で、体育館の大掃除を行いました。新しくなった体育館とはいえ、10か月も経つといろいろと汚れていたようで、キャットウォークのごみを集めたり、窓を拭いたり、みんな頑張りました！

個性が光る作品がずらり

校内書き初め展が行われ、書初めが教室や職員室前に掲示されました。書き初めには1年の抱負や計画、おめでたい言葉を認め、目標成就や新年をお祝いする意味を込めるそうですが、皆さんはどんな思いを込めたのでしょうか。

表彰・活動の記録

【中学生創造ものづくりフェア in かながわ】

中文連会長賞 1名

【市中学校連合文化祭 競書大会】

毛筆 銀賞 1名

銅賞 1名

硬筆 銅賞 1名

【理科作品展】

銅賞 3年1組 1名

佳作 3年2組 1名

2年3組 1名

入選 3年5組 1名

3年3組 1名

2年2組 1名

1年1組 1名

1年3組 1名

1年5組 1名

【JA 共済神奈川県小中高校生書道コンクール】

中学生の部 2年3組 1名

【バドミントン部】

〔新人戦川崎ブロック多摩・麻生地区大会〕

女子ダブルス 3位

※陸上部生徒が、

麻生区 PTA 協議会から

「今年度活躍した生徒」

として表彰を受けました。

よりよい学校にするために

ご多用の中、三者面談や学校評価アンケートへのご協力をいただきありがとうございます。保護者の方と情報を共有し、より良い学校づくりを進め、生徒の生活を充実・活性化させていきたいと考えています。今後ともよろしく願いいたします。なお、学校評価アンケートのまとめは、後日報告いたします。